



SPD-BUNDESTAGSFRAKTION PLATZ DER REPUBLIK 1 11011 BERLIN

Herrn
Lothar Mark, MdB

im Hause: PLH 5.243



Berlin, 03. Juli 2009

Lieber Lothar,

mit dem heutigen Tag hast du die letzte Sitzungswoche als Mitglied des Deutschen Bundestages hinter dich gebracht. Mit Beginn der 14. Wahlperiode hattest du dich in verschiedenen Arbeitsgruppen, Ausschüssen und Gremien engagiert. Spätestens mit deiner Tätigkeit als Berichterstatter der SPD-Fraktion für den Einzelplan 05 des Auswärtigen Amtes haben sich unsere Wege dann intensiver gekreuzt. Glücklicherweise habe ich in dir einen sportbegeisterten Kollegen mit einem stets offenen Ohr für die Belange des Sports gefunden. Ich habe die Zusammenarbeit mit dir immer geschätzt, und dank deines großen Engagements ist es gelungen, die Sportförderung durch das Auswärtige Amt entscheidend zu verbessern.

Ich möchte dir sehr herzlich für dein sportpolitisches Wirken in den vergangenen Jahren danken und bin mir sicher, dass du dem Sport auch in Zukunft eng verbunden bleiben wirst. Für den neuen Lebensabschnitt als „MdB a.D.“ wünsche ich dir vor allem Gesundheit und Glück – aber eile nicht zu sehr beim Streben nach dem Glück, denn

**„Ja, renn nur nach dem Glück | doch renne nicht zu sehr |
denn alle rennen nach dem Glück | das Glück rennt hinterher.“**

(Berthold Brecht)

Herzlichen Gruß!

Jaguar